
ПРОВЕРИЛИ ЧИСТОТУ РЫНКОВ 
I I ровеленные экологические 

XX рейды по обследованию са
нитарного состояния рынков Пет
розаводска выявили, что работы 
по соблюдению порядка и чисто
ты на их территории практически 
не велись. 

В связи с многочисленными 
обращениями петрозаводчан в го
родскую администрацию и Петро-
совет по поводу неудовлетвори
тельного состояния рынков был 

организован рейд, участие в кото
ром приняла экологическая мили
ция . Первый объезд городских 
рынков состоялся 14 апреля. В тот 
день были проверены пять рынков 
— «Антоновский», «Главный», «Го
ликовский», «Чапаевский» и «Ягу
ар». Как показала проверка, рабо
ты по наведению порядка на всех 
рынках, за исключением «Чапаев
ского», практически не велись. 
Админис тр ациям рынков было 
предписано в течение двух дней 

убрать и вывезти бытовой мусор, 
освободить контейнерные площад
ки от крупногабаритного мусора, а 
также произвести уборку прилега
ющих территорий. 

По результатам повторного рей
да состояние рынков «Чапаевский» 
и «Антоновский» было признано 
удовлетворительным. На остальные 
рынки города тоже придет повтор
ная проверка, чтобы проконтроли
ровать устранение выявленных на
рушений. 


